

Dr. Martina Kreder-Strugalla
Gisela Pfaller
Alfred Rietzler
Wolfgang Schmidhuber

fraktion@gruene-hohenbrunn.de



Riemerling, 8. Februar 2013

An den 1. Bürgermeister der Gemeinde Hohenbrunn
Herrn Dr. Stefan Straßmair
und die Damen und Herren des Gemeinderats

Antrag

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

wir bitten, folgenden Auftrag an die Verwaltung zu beschließen:

Der Gemeinderat wird darüber informiert, welche Ausgleichsflächen in Hohenbrunn und außerhalb unseres Gemeindegebietes seit Januar 2001 ausgewiesen wurden, wo und in welchem Zustand sie sich befinden. Die Lage der Flächen soll in Kartenausschnitten und durch Angabe von Gemarkung, Flurnummer und Grundbuchname eindeutig bestimmt und veröffentlicht werden.

Begründung: Bei Baumaßnahmen ist laut Gesetzesvorgabe seit dem 01.01.2001 das Anlegen von Ersatz- und Ausgleichsflächen für Kommunen bindend. So soll gewährleistet werden, dass trotz baulicher Entwicklung Natur und Landschaft geschützt werden. Gemeinderatsmitglieder und interessierte Bürger sollen in die Lage versetzt werden, sich über den aktuellen Stand vor Ort zu informieren.

gez. Martina Kreder-Strugalla
Gisela Pfaller
Alfred Rietzler
Wolfgang-Schmidhuber